

代表質問

市長の政治姿勢について



動画視聴



民主・護憲クラブ
平嶋 慶二 議員

市長就任3年を迎えての総括(成果と課題)

問 市長就任3年目を迎えての総括として成果と課題を聞きたい。

答 市長に就任して12月で3年になり、令和2年7月豪雨災害及び新型コロナウイルス感染症の対応を最優先に行いながら、三つのまちづくりに向けた取組を着実に進めてきた。今後は筑後地区最大級ホテルの進出が決定されるなど、本市イメージアップによる移住・定住の促進、交流人口の拡大も重要と考える。

再発言 課題もあると思うが、半導体関連の誘致など行うには広大な用地が必要になる。そのような企業も誘致できるような用地の確保をお願いしたい。

第7波新型コロナウイルス感染拡大と本市の現状と課題

問 8月の感染状況は全国で26万人超えて、世界でも有数のコロナ感染国になっている。本市の感染累計も1万7,600人、人口11万人だから6人に1人が感染したことになる。

そうなると、身近な友人とか家族が感染してくる。次は自分の番かと思うこの頃だ。そこで、今回、本市でもオミクロン株対応のワク

チン接種が計画されているが、どんな方が対象か聞きたい。

答 国の方針では、12歳以上全ての方に接種を進めるとされ、本市では約8万5,500人が接種の対象になると見込んでいる。

なお、国は臨時接種の期限を令和5年3月31日まで延長する方向で調整している。

中学校でのデジタル教科書導入について

問 国は令和6年度から、デジタル教科書の本格導入を目指しているが、本市としての現状と課題について聞きたい。

答 本市は令和3年度から、小学校では国語科・算数科・外国語科、中学校では外国語科において導入している。

今後も国や県の動向を注視し、デジタル教科書の活用を進めていく。

再発言 今日の教育現場は、今まで経験のない大変な領域に入っていると感じた。教える先生方のさらなる奮闘をお願いしたい。

消費生活センターの充実

問 消費生活センターの体制の現状と課題を聞きたい。

答 相談件数は令和3年度645件、令和4度は6月末で177件で前年同月末と比べて、ほぼ横ばいである。また、課題としては、全国的に相談員が不足している。

問 旧統一教会に関する相談は、何件あっているのか。

答 関係する相談は、現在のところあっていない。

再発言 旧統一教会の問題に関しては、政府は被害者救済を検討すると言っており、今から相談も多くなると思う。消費生活センターのみならず、市民の相談窓口を含めた相談に関しては、受け入れ体制の充実強化をお願いする。



問 国は、中学校部活動を令和5年より段階的に地域移行する方針を決定している。教育委員会の考え、方向性を聞きたい。また、文化系部活動も同じ方向性か。

答 学校の働き方改革を踏まえ、令和5年度から休日の部活動指導員を配置する検討を行っている。また、文科系部活動も同じ方向性で考えている。